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平成２７年 １０月２５ 日 〈天候 晴〉 

◇本日の感想をお書き下さい。 

○ 自分の運転技術の未熟さがわかりました。ぜひ次回も参加したいと思います。 

○ 初参加で不安もありましたが、気さくな指導員さんたちのおかげで楽しく過ごすこと

が出来ました。ありがとうございました。日頃乗りなれているマイバイクも、その限

界をためしたことは一度もなく、今日のブレーキングの練習は大変ためになりました。

若者のバイク離れが進んでいますが、このような活動がもっと周知されれば、バイク

に乗る若者も増えていくように思います。 

○ 初めての講習会でしたが、いつもできない走り方ができ、とても勉強になりました。

八の字を何度かやっているうちに、ブレーキやアクセル操作、目線の向きの大事さを

知り、少しですが感覚が分かってきたので嬉しかったです。 

○ 大変参考になりました。これからの運転が少し変わると思います。機会があれば、又

チャレンジしたいと思います。講師の皆さん方お疲れ様でした。 

○ 免許を取り自分のバイクでどれだけの事ができるかわかりませんでした。そこでこの

ミーティングに参加させていただきました。もっと上手にブレーキの使い方を練習し

たいと思いました。本日はありがとうございました。 

○ 前回は１回だったが、今回は３回もステップをこすってしまった。こわかったが、楽

しかった。要望ですが、前回の免許センターの時のようにタイムトライアル的な内容

があったらもっと楽しかったと思う。（コースかせまいことができにくい一因であると

思うが） 

○ 次は絶対落ちないようにします。 

○ 今日はありがとうございました。「一本橋」が思ったより渡れたので、すこしは技術の

向上があるのだと思っています。コーナリングはスピードを落としてすれば OK！と白

バイ隊の方に言われました。指導員の方の雰囲気も毎回良いのでそれも楽しみの一つ

です。また、次回もよろしくお願い致します。 

○ 今回は主に乗車姿勢に気を使いました。姿勢が変わるだけで、感覚がガラッと変わる

ので、次回までにいい意味で癖を付けていきたい。 

○ バイクの傾斜と回転半径の大小について学べた事が大変良かったです。次回も同様に

練習したいと思います。 

○ 八の字スラロームがとてもためになりました。 

○ 今回も楽しくバイクに乗れました。前回出来た事のレベルを上げること。まだ出来て

いない事を出来るように指導していただきとても有難いです。 

○ 久しぶりにバイクに乗って、最初は上手く乗れなかったけどだんだん上手く乗れてき



た。 

○ 毎回運転技術が向上しているようですごく勉強になります。次回も参加したいと思い

ます。 

○ 今回は特別に高校生３人だけ特別メニューにしてくださりありがとうございます。ふ

だんはこんなに広い場所を使って練習できないのでとても良い練習になりました。 

○ ありがとうございました！！またよろしくお願い致します！！パイロンスラロームを

もう少しやさしくできると・・・・ありがとうございました。 

○ 前回車両を替えての初参加で車両に慣れておらず、転倒したりとご迷惑、ご心配をお

かけいたしましたが、前回に引き続きブレーキングと旋回の練習を徹底的にさせてい

ただいたので、車両にも慣れ、以前参加していた車両のように扱えるようになりまし

た。次回も参加させていただく予定ですのでよろしくお願い致します。 

 

 


